



討議資料

政治活動報告

小久保貴史 検索



林芳正農林大臣と宏池会と語る会にて
2015年5月13日

議員であり農業者であることから、日本農業の必要性和大切さ、農業政策に対し話しました。林大臣より「共にしっかりやりましょう!」とお言葉をいただき固い握手。



秋の交通安全週間に後援会の皆さんと活動し、交通安全を呼びかけました。
期間 9月21日～30日

小久保貴史 活動報告 Activity report



2015年6月～主な活動報告

【辻立ち・街宣活動】

- 2015.5.31 小久保貴史後援会総会・自由民主党青年局そば打ち交流会 (同会場)
- 2015.6.10 小久保貴史後援会事務局会議
- 2015.6.26 小久保貴史後援会事務局会議
- 2015.6.28 小久保貴史後援会3周年役員会
- 2015.8.29 貴峰会パーベキュー大会

【農業関連 活動】

- 2015.6.29 茨城県第8次土地改良五ヵ年計画策定意見交換会
- 2015.8.4 霞ヶ浦農業用水推進協議会筑波支部総会
- 2015.8.11 つくば市筑波土地改良区理事会 理事
- 2015.9.19 筑波農場稲刈り体験
- 2015.10.25 那珂市産業祭農業講演会 講師を務める
- 2015.11.10 つくば市農業再生協議会監事監査 代表監査

【市議会・議員活動】

- 2015.6.7 葉梨康弘副大臣の活躍を期する会 (林芳正農林大臣来訪)
- 2015.6.13 参議院議員上りようすけ躍進の集い
- 2015.6.21 茨城県知事橋本昌「まさる会」総会 事務
- 2015.6.25 つくば市議会環境経済常任委員会 副委員長
- 2015.6.28 自由民主党茨城県支部連合会青年局・青年部研修大会
- 2015.7.7 微生物等取扱安全監視委員会 市議会代表
- 2015.7.22 議会報編集特別委員会 委員
- 2015.7.24 道路交通体系及びT X沿線整備調査特別委員会 委員
- 2015.8.18 つくば市農業振興地域整備促進協議会
- 2015.9.6 立党60年記念自由民主党茨城県特別講演会 (石破茂 地方創生・国家戦略特別区域担当大臣来訪)
- 2015.9.15 環境経済常任委員会 副委員長

- 2015.10.11 第66回茨城県消防ポンプ操法協議大会県南北地区大会
- 2015.10.25 つくば市議会議会報告会
- 2015.10.30 つくば市議会親善野球大会
- 2015.11.11 県南10市議会親善ゴルフ大会
- 2015.11.16 橋本まさる昌峰会総会 事務

【来賓】

- 2015.7.10 つくば市筑波遺族会総会 来賓出席
- 2015.9.19 つくば市敬老福祉大会 来賓
- 2015.10.10 おひさまサンサン生き生きまつり2015 来賓出席
- 2015.10.13 ふるさとの山づくり懇談会 顧問出席
- 2015.10.16 つくば市戦没者追悼式 来賓出席
- 2015.10.31 つくば物語2015 来賓出席
- 2015.11.1 筑波山御座替祭 来賓出席

【視察・研修】

- 2015.7.14～7.16 環境経済常任委員会えどがわエコセンター、長崎さるく、みやま市バイオマス産業都市構想について行政視察
- 2015.11.4～5 道路交通体系及びT X沿線整備調査特別委員会新三郷駅周辺のまちづくり、富士川楽座 (ハイウェイオアシス) について行政視察
- 2015.10.22～24 筑波土地改良区小田地区維持管理委員会研修

【地域交流・勉強会】

- 2015.7.30 筑波山神社岩佐宮司就任祝賀会 来賓出席
- 2015.8.8 筑波東中学校創立50周年記念事業 実行委員
- 2015.8.9 つくば市北条盆踊り大会
- 8.22～23 まつりつくば2015 来賓
- 2015.8.25 小田西部区万燈祭
- 2015.10.27 つくばみどり会総会 (市造園業団体)
- 2105.11.3 小田西部区七五三お祝い

PHOTO LIBRARY



筑波大インターン生と一緒に
筑波大学インターン生を3名受け入れ、共に活動しました。(8月～9月)



丹羽雄哉先生と一緒に
茨城県自由民主党第六選挙区支部総会3月28日にて(丹羽雄哉衆議院議員)



小久保貴史

ご挨拶

後援会の皆様には、日頃よりご指導ご鞭撻を賜り感謝しております。今年も残すところ僅かとなりました。今年もさて、つくば市議会も本年は大きな議題を審議する機会が多くありました。一番話題となった議案がテレビや新聞などで報じられた305億円の総合運動公園計画でした。住民投票の結果を受けて白紙撤回となりました。しかし、私は当初から運動公園建設には賛成ですが、仕切り直すことが必要と訴えてきました。今後は、焦らず本当

樹木の葉も残り少ない季節となり、会員の皆様にかかれましては益々のご健勝お喜び申し上げます。日頃、会員の皆様には後援会活動にご支援、ご協力を賜り厚く御礼を申し上げます。今年の後援会活動も四期と成る中、前年同様、阿部哲男氏のご逝去されました。「小久保貴史後援会」の発足に多大なるご尽力を賜りました意志を重んじ、皆



大山一夫

ご挨拶

様のご支援により公的場に代表(議員)を送り出した喜びを、我々の政治理念に基づき「心ひとつに 耕せ! つくば」のスローガンをベースに信じ合い、今後同士の絆を一人でも多くの人達に理解を求め輪になり、更に大きな輪を拡げる目標として、会員の皆様にご理解とご支援を頂きますように心からお願い申し上げます



2016 HAPPY YEAR NEW

に必要な施設を国の補助金だけでなく茨城県や民間活用した資金計画の上で対案を提出して行くことを考えております。また、陸上競技場など必要なのは、早期に着手する必要があると思っております。今後もご指導ご鞭撻いただきます様、お願い申し上げますと共に、地域の皆様を迎えることが出来ますようにお祈り申し上げます。

小久保貴史の今～聞きたい、つくばの～

共育ナビゲーター 光畑由佳
自身の育児体験から授乳服メーカー「モーハウス」を設立。NPO「子連れスタイル推進協会」代表理事。著書に「働くママが日本を救う！」「子連れ出勤」という就業スタイル

小久保貴史 X 光畑由佳

つくばの自由な気風が、企業を後押ししてくれた

今やつくばのみならず、日本を代表する女性企業家として知られる
有限会社モーハウス代表取締役の光畑由佳さん。3児の母でもある光畑さんに、つくばの魅力について伺いました



自身の体験から生まれた授乳服

【小久保】本日は授乳服を通して女性の社会参画を支援された光畑さんにお話を伺います。子育てを妻に任せきりだった私としては、もしかしたら耳に痛い話が多いかもしれません(笑)。

【光畑】どうぞよろしくお願ひします。小久保さんの奥様は、小久保さんを支えるだけでなく、おにぎりやさん「縁むすび」の店長さんとしても活躍です。確か富山の出身だったとか。北陸の女性はとにかく働き者なんですよね。共働き率も日本一だったと思います。

【小久保】知りませんでした。身内をほめるのは恐縮ですが、とてもよくやってくれています。そういう気風のもとで育ったのですね。光畑さんはどちらのご出身ですか？

【光畑】私は岡山県倉敷市の出身です。商業の町、観光の町で、実家も商売をしています。私も学校から帰ると店のお手伝いをしたりして育ちました。母親が働いているのは当たり前のことでした。小久保さん、それが今の光畑さんにつながるのですね。起業をされたきっかけは？

【光畑】1997年の夏のことでした。当時、生後一か月の子どもを連れて、大切な人に会いに出かけた時のことです。電車の中で子どもがおっぱいを求めて大泣き。やむにやまれず車内で授乳をし

ました。自分でも泣きそうなくらいなのに、周りの方の「いけないものを見てしまった」という目がとても辛く……。授乳に適した服があればいいの、と思ったのです。

【小久保】それで実際に作ってしまったのがすごいところですね。

【光畑】大学が被服学科でしたから、作ることは慣れていました。それに販売人の娘ですから笑。自分でも着たいと思う授乳服を作り、それを自宅イベントという形でお母さんたちに販売しました。

【小久保】起業したのはつくばですね。この街だからよかったということがありますか？

【光畑】つくばは、新しいことを始めようという人に対して親切というかわゆるやかな雰囲気がありますね。そして市民の方も進取性に富んでいます。ですから私の取り組みも、「面白そう」「着てみたい」と好感をもって受け入れられました。住民の方の中に海外生活の経験がある方など、子連れ外出が当たりまえの社会を体験していた方がいたのも、いいスタートを切るきっかけになりましたね。そういう意味では、つくばで起業できたことは本当にラッキーだったと思っています。

【小久保】つくばは流入人口も多く、多種多様な人がいるのが大きな特徴の一つです。光畑さんのように社会を変えようとする起業家の方をサポートすること、それも私たちの務めだと感じています。

子連れ出勤OKで女性の才能を伸ばす

【小久保】本日はオフィスに来てお話を伺っていますが、本場にお子様連れで出勤している人がいるのですか？

【光畑】スタッフの何人かは子連れで出勤しています。子どもを布団に寝かせて授乳したりしながら、思い思いに仕事をしています。女性はこれまで「専業主婦」またはその後に「パート」「保育園に入れて正社員でバリバリ働く」という二つの道しか選べませんでした。前者はキャリアが寸断されてしまい、後者は子どもと触れ合いたくないという気持ちを押して働くことになりました。私はその間の、あいまいな働き方があっていいと思ったので

【小久保】確かに、子どもが近くにいれば安心して働けます。意外に集中力も高まりそうですね。

【光畑】そうですね。「できるときにやるだけのこと」をやらなければ」という気持ちになるので、生産効率も良いんですよ。もちろん「経営者として目を配らなければなりません」が、うちのスタッフさんは皆とても優秀なんです。会社に育児の先輩がたっさいることも、新米ママたちにはいいのかもしれませんね。

【小久保】核家族化なんて言葉が死語になりそうな現代社会です。子育てをする女性が孤独にならないという点でも、モーハウスさんのフレキシブルな働き方は、大きな意味を持っていると感じます。

つくば市郊外の魅力をもっと発信しては

【小久保】それでは最後に、光畑さんにつくばの魅力をお話したいと思います。倉敷で生まれ育ち、東京の大学を出てつくばで結婚、子育て、起業された光畑さんにとって、つくばの魅力とは何ですか？

【光畑】やはり新しい人を受け入れてくれる土壌があること、流入人口が多くフレッシュな空気があることが一番の特徴だと思います。一方でほんの少し車を走らせるだけで、小久保さんご自宅のように豊かな自然と里山があるのも大きな魅力です。

【小久保】生まれ育った場所を魅力といわれるのは嬉しいですね。一方で私が住むエリアは都市部に比べて過疎化が進むなど、田舎特有の問題が持ち上がっています。周辺地域の底上げをすることも、市の重要な課題なのですか？

【光畑】母親にとって、子どもを育てる環境はとても重要です。自然の中で子どもをのびのびと育てたいという親も増えてくるんです。職住近接で、しかも子どもは自然の中で育てられるの、だと知れば、移住したいという人は多いと思いますよ。それに、つくば市内に限らず都市内にも目を向ければ平日は都市部で働き、週末は田舎でゆっくり暮らすという生き方を望む人は多いはずですよ。

【小久保】実は、周辺地域では空き家が増えていることが大きな問題となっています。「田舎暮らしをしてみたい」という方との情報 mismatch が増えているのかもしれないですね。つくば市では空き家バンクの制度を採用していますが、ご指摘をいただいたこともあって、これらの施策を充実させる必要があることを実感しました。女性の子育て、社会進出から空き家問題まで、さまざまなお話を伺い蒙を啓かれたと思います。本日はありがとうございました。

たかしコラム

昨年より茨城県知事橋本昌事務所にて政治活動など一緒にさせていただき、事務所の一員として幅広く勉強させていただいております。県政と市政、フィールドは違いますが、学んだことを日々活かしてまいります。

小久保貴史

一般質問6月定例会

つくば環境スタイル S M I L e 新たな低炭素交通について

【質問】公共交通システムの新たな低炭素交通(BRTやLRTなどの検討状況と今年度の取組みについて伺います。

【回答】科学技術振興部長 人口密度や公共交通の状況等を踏まえたLRT等の導入可能性の高いエリアの検討、概算事業費や導入効果の検討等を実施しました。今年度は、その導入可能性の高いエリアについてより具体的な走行空間の検討、需要の把握を目的としたアンケート調査等を実施していく予定です。引き続き調査検討を進め、平成30年度ごろの事業化の見極めに向けて、判断材料を揃えて参ります。



農業政策について

【質問】つくば市農業基本計画を今後計画対象となる農業者などに、どの様に実現に向けて広げていくと考えていますか？

【回答】経済部長 目標達成に向けて、認定農業者や新規就農者など意欲ある農業者を支援していくとともに耕作放棄地の解消による農地の保全、地産地消の推進、さらに新技術を取り入れた新たな農業形態の導入など、さまざまな農業施策を進めてまいります。

【質問】農地を活用したソーラーシェアリングの現状と今後について、お伺いします。

【回答】農業委員会事務局長 市内、平成26年度には21カ所が稼働しており、水守地区において約21ヘクタールの工事が

空き家対策についてお伺いします

【質問】空き家対策特別措置法施行についてですが、今後の市の対応についてどのようなことを考えているかお伺いします。

【回答】まちづくり推進部長 特措法で規定する特定空き家等に対する税制上の措置につきましては、特定空き家等と判断し、撤去、修繕などの指導をしても改善されない場合、勧告を行います。税制上においては、地方税法が改正された場合、勧告をする固定資産税の住宅用地特例から除外される予定となっております。

【回答】まちづくり推進部長 都市計画で定める市街化区域と市街化調整区域の区域区分というものです。つくばは市の区域では昭和48年12月28日になっております。いわゆるこれを線引きと言っております。市街化調整区域内におきまして、線引き前に建築された住宅が空き家になってしまったものは、第三者の方が取得されても住宅として利用が可能になっていきます。

【質問】空き家と10年特例の関係性についてですが、空き家を通称10年特例といわれるものを利用する場合の方法はどの様にすることが良いかお聞かせください。

【回答】まちづくり推進部長 都市計画で定める市街化区域と市街化調整区域の区域区分というものです。つくばは市の区域では昭和48年12月28日になっております。いわゆるこれを線引きと言っております。市街化調整区域内におきまして、線引き前に建築された住宅が空き家になってしまったものは、第三者の方が取得されても住宅として利用が可能になっていきます。

一般質問9月定例会

【質問】クリーンセンターの大規模な長期計画が必要かと思いますが、5カ年の計画と進捗内容についてお聞きします。

【回答】環境生活部長 長寿命化計画工事発注の様式を作成し、今年度から平成三十一年まで継続費82億4726万円の国補事業を活用し財源確保しながら基

去る2015年6月と9月、つくば市議会にて小久保貴史が一般質問を行いました。その内容と答弁をご報告申し上げます。

小久保貴史市議会一般質問内容



幹の改良設備工事の発注準備を進めて参ります。

【質問】2035年まで人口増や事業者数も増えていく予定、可燃ごみの処理の余裕は大丈夫か？

【回答】燃焼施設は1日最大125t処理できるものが3機あり、通常は2機稼働している。リサイクルセンター稼働により、リサイクルも更に推進されるため、焼却処理されるゴミは減るものと考えています。

1.3 適正処理とリサイクル推進について

【質問】つくば市は平成三十一年までにリサイクル率を24%にすることを目標としていますが、リサイクルセンターの新設の概要、稼働開始時期についてお聞かせください。

【回答】平成30年度内の共用開始を計画します。施設の機能、粗大、不燃ごみ処理施設、有価物回収施設を備えており、埋め立て処分されている不燃残渣からアルミ片や鉄片の回収、アルミ缶やビンの機械選別が可能となる。処理能力は、1日最大71tの処理が可能となる予定で進めて参ります。



【質問】(仮称)つくば紫峰学園の工事入札が不調と今後について

【回答】建設部長 仮称つくば紫峰学園の工事入札についてお答えします。条件付き一般競争入札として、平成27年7月に広告しましたが、応札社が一社で、予定価格に達せず、不調。二回目の開札をしましたが同じく応札社は一社で、予定価格に達せず、不調となりました。一度の入札不調を受け、随意契約を行うため8社を指名しましたが、全社辞退となり、見積もり合わせが中止となりました。

【要望】積算単価と実勢単価のかえりの実情把握をできるだけ早く改善するよう努めていただきます。

【質問】米価安定のための飼料用米の作付推進と今後の考え方についてお聞きいたします。

【回答】経済部長 市内の飼料用米の作付状況は、平成26年度の157.6ヘクタールから平成27年度には457.9ヘクタールに拡大しております。今後は、つくば市では米価の安定と過剰作付の解消のため目標として設定しております飼料用米の作付面積500ヘクタールの達成に向けて引き続き推進し、農業経営の安定化を図ってまいります。

【要望】国の交付金などの支援策に注視しながら、用水の確保の為、期間延長あるいは団地化や集積のための中間管理事業など様々な取組みにより課題解決を、強い農業経営が出来るようお願いします。

詳しくはwebで

つくば市議会 録画放映

つくば市のHPでも公開中